
南風原町議会

議長宮城 清政 殿

平成28年12月21日付、南議第541にて要望の提出がありました標記の件について、下記の

とおり報告致します。

第5回南風原町議会報告会における要望書の回答にっし

1 町内をくまなく回る車の確保を要望する。
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2.環境の杜ふれあいへ市民も町民も気軽に利用できる車が確保できるよう、関係機関との

調整を要望する。
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3.黄金森公園陸上競技場は名古屋グランパスのキャンプ受け入れ等でフィールドの使用が

できないことが多々ある。町民のために使用されるよう要望する。

平成28年度は11月26日から2月2日までの予定で合計70日間について環境整備

のための芝生養生期間としております。しかし、その期間内に新春凧上げ大会・町内の

各種団体によるグラウンドゴルフ大会等で利用しております。又、町老人クラブ連合会

からも芝生が整備されて大変すばらしいとの評価を頂いています。今後も引き続き町民

や町内団体が活用できるように進めてまいります。
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